

令和5年9月14日

医療機関 各位

曾於医師会立病院
院長 吉留 伸郎

入院受け入れの制限について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウィルス感染症の「第9波」がすでに到来し、収束の兆しがなかなか見えない状況です。

当院は今年6月～7月に多数の院内感染を経験し、職員一丸となって必死に感染対策に取り組んできました。

しかし、9月12日に再び、新型コロナウィルスによる院内感染が発生。

9月13日までに3階病棟の入院患者さま5名の発生を確認しました。

これに伴い、甚だ遺憾ではございますが、「3階病棟への新規入院を一時中止」とします。また、残った1階病棟（急性期一般）と4階病棟（コロナ専用病棟）は現在、満床状態となっております。

つきましては、当分の間、入院を要する患者さまの対応は困難となりますことを謹んでご報告申し上げます。

なお、整形外科疾患に関しましては、空床が出次第お引き受けいたします。

ご不明な点ございましたら、各科担当医または地域連携室へお問い合わせください。

各医療機関の皆さんには再び、ご迷惑とご心配をお掛けすることとなり、心より深くお詫び申し上げます。

感染拡大を防ぎ、通常診療への復帰を可能な限り急いで参ります。

ご理解、ご協力のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。